

**Kleine Anfrage Alexander Feuz, Thomas Glauser, Niklaus Mürner (SVP): Öffnung des «Märjts»: die Marktstände sollten von den Stammkunden auch wieder gefunden werden können! Verbesserungen sind nötig!**

Die Fragesteller sind regelmässige Besucher des «Märjts». Für den Markt ist entscheidend, dass die Käufer ihren Lieblings-Stand auch immer wieder am gleichen Standort finden. Ein Käufer, der regelmässig bei seinem Lieferanten auf dem Bundesplatz, an der Münster- oder Schauplatzgasse einkauft, wird kaum in der hinteren Länggasse nun seine Einkäufe machen und in den nächsten Wochen seinen Stamm-Stand im Fischermätteli und dann am Europalatz aufsuchen. Hier müssen in Sinne der Betreiber und Marktbesucher bessere Lösungen in unmittelbarer Nähe des bisherigen Standorts gefunden werden. Alternative Wechsel der Stände in der Stadt sind unseres Erachtens für Betreiber und Marktgänger wenig attraktiv.

Der Gemeinderat wird höflich um die Beantwortung der folgenden Fragen gebeten?

1. Wäre es nicht sinnvoll, wenn die Stände in unmittelbarer Nähe des bisherigen Standortes aufgesucht werden könnten?
2. Wenn nein, warum nicht?
3. Wenn ja, mit welchen Massnahmen will der Gemeinderat diese Verbesserungen erreichen?

Bern, 07. Mai 2020

*Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Thomas Glauser, Niklaus Mürner*

*Mitunterzeichnende: -*